



# La Universidad enseñará español a refugiados afganos

La USAL colaborará con administraciones y entidades del tercer sector ofreciendo un programa de inmersión lingüística, formación y atención social

## REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca (USAL) diseñará un programa de español similar a los que ofrece cada verano, a través de Cursos Internacionales, a los estudiantes extranjeros que quieren aprender o mejorar sus conocimientos en el idioma, que ofrecerá a los refugiados afganos que lleguen.

Según la información facilitada por la institución académica, se trata de una de las líneas en las que trabaja la USAL dentro de un proyecto más amplio para «ofrecer acciones de integración y formación a los refugiados afganos».

La iniciativa, en la que el equipo de gobierno ha trabajado durante la última semana del mes de agosto, incluye un programa de inmersión lingüística, como base para la integración de las personas de esa nacionalidad que sean acogidas en Salamanca, donde se integran los cursos de español.

De la misma forma, y a través de diversas facultades y centros, la Universidad ofrecerá apoyo en servicios de traducción para favorecer la integración de los despla-

dos, y el Servicio de Asuntos Sociales (SAS) también colaborará en labores de apoyo.

A medio plazo, y en función de los perfiles profesionales de los refugiados, la Universidad extenderá el programa para incluir formación superior, añadió la usao la USAL.

Castilla y León es la autonomía a la que el Gobierno ha derivado más afganos de los rescatados durante los últimos días por el Ejército del país asiático, tras el regreso al poder de los talibanes, con 146 personas.

Del total de afganos derivados a la Comunidad, 141 ya han sido ubicados por provincias, mientras que cinco siguen pendientes de asignación de centro. Este colectivo está integrado por 76 hom-



Un grupo de refugiados, en Torrejón. DEFENSA

bres y 65 mujeres, de los 68 son menores de edad.

El mayor número esta alojado en Valladolid, 41 (21 hombres y 20 mujeres, de los que 20 son menores); seguida por Soria 32 (18 hombres y 14 mujeres, con 15 menores); Salamanca, 27 (once hombres y 16 mujeres, con 14

menores); León (diez hombres y cinco mujeres, con nueve menores); Ávila, 12 (seis hombres y otras tantas mujeres, con cuatro menores) y Burgos, siete (cinco hombres y dos mujeres, con cinco menores) y Zamora, con otros siete (cinco hombres y dos mujeres, con un menor).